

Este jueves 29 de agosto se realizará la subasta anual de maletas olvidadas en el Aeropuerto de Santiago

Esta son algunas de las joyitas que rematará La Tía Rica

JORGE NUÑEZ

Reconocidos como buenas oportunidades para adquirir productos de todo tipo a precios convenientes, los remates de la Dirección General del Crédito Prendario, la "Tía Rica", cada año generan mayor interés. Este jueves se realizará la subasta anual de maletas perdidas en el Aeropuerto Arturo Merino Benítez de Santiago, que en su versión 2024 incluirá 735 lotes.

"La idea es agrupar los artículos en grupos coherentes, que sean capaces de despertar interés en compradores de todo tipo", explica Francisco Cárcamo, loteador hace más de una década en la casa de empeño fiscal, quien cuenta que la mayoría de las personas que participan del remate de maletas, lo enfrentan como si fuera una apuesta.

"Como todo el equipaje llega cerrado, los compradores no tienen forma de saber qué contiene cada maleta o bolso, por lo que corren un riesgo, pero siempre con la esperanza de encontrar algo que les permita ganar plata, como computadores, relojes, cámaras fotográficas o exclusivas prendas de vestir", describe Cárcamo.

En este ítem hay 307 lotes. Mientras los grupos de maletas están formados por 24 unidades, los de bolsos y otros paquetes por 40. "Sus precios suelen rondar entre \$600.000 y \$1.000.000, aunque el año pasado se vendió uno por \$1.400.000, que dejó bastante contento a su nuevo dueño", asegura el loteador.

Pero en el remate de este jueves no todo será equipaje. También se sumarán artículos aportados por las cuatro fiscalías de la Región Metropolitana (RM), así como por otras instituciones públicas, especialmente ministerios y servicios del Estado, que aprovechan de vender sus automóviles dados de baja.

También incluirá varios vehículos provenientes de ministerios o confiscados por las fiscalías de la Región Metropolitana.



Este sedán Honda Accord, con pasado ministerial, cuenta con mantenciones y documentación al día.



Dentro del equipaje se pueden encontrar computadores, relojes o prendas de vestir de exclusivas marcas.

Acá destacan dos sedanes provenientes del ministerio de Hacienda. "Se trata de un Honda Accord del año 2015 y un Hyundai Sonata del 2014, ambos con todas sus mantenciones y documentos al día", destaca Cárcamo, quien además cree que el par de camionetas que liquida el Instituto de Aguas podrían ser muy buena inversión para quienes hacen fletes.

"Es una Nissan D21 y una Chevrolet D-Max, ambas con un poco más de 166.000 kilómetros y que se encuentran funcionando perfectamente", comenta mientras se sienta en una de ellas.

Otros lotes a considerar son los de bicicletas, sillas de ruedas, skates, bastones y hasta un cultivo "In door",

con sus correspondientes luminarias. Ese, como un SUV Land Rover del año 2014, fueron confiscados este año por la policía.

¿Cómo participar?

Todos los remates de la Tía Rica se hacen de manera virtual y puede participar cualquier persona mayor de 18 años. Lo importante es entrar al sitio www.dicrep.cl, desplegar la pestaña de remates y hacer clic en calendario. El plazo para inscribirse vence este martes 27, a las 14 horas. Mientras el valor de la garantía que permitirá pujar por el equipaje es de \$200.000, es de \$1.000.000 para el caso de los vehículos.